

rier, et F.-X. Cormier.—Le lendemain ces Messieurs étaient élevés à l'ordre sacré du diaconat.

Lundi de cette semaine, on a béni et érigé un chemin de croix dans la nouvelle chapelle du Séminaire de Québec.

### Nécrologie

Depuis quelque temps, l'Église de Québec a subi des pertes sensibles dans les rangs de son clergé. Dans l'espace d'un mois, cinq de ses membres ont quitté cette terre d'exil. Mr l'abbé Léon Rochette, ancien curé de St-Théophile, est un des derniers partis pour l'autre vie. Encore jeune prêtre, il est mort à Saint-Joseph de Beauce où il avait passé les premières années de son sacerdoce. Son zèle et sa tendre piété lui avaient attiré les sympathies et l'affection de toute la population. Aussi est-elle venue nombreuse assister à ses funérailles et prouver ainsi son attachement et ses regrets. Plusieurs confrères s'étaient rendus pour déposer sur sa tombe l'hommage de leur souvenir et de leurs prières. Il a été inhumé dans l'église de St Joseph.

Monsieur l'abbé Louis-Barthélemi Hallé, curé de Saint-André, est décédé le 8 mars au presbytère de Lévis, après une huitaine de jours de maladie.

M. Hallé était monté à Québec pour les funérailles de Mgr Pâquet, et dans l'après-midi, il traversait à Lévis pour prendre le train de l'Intercolonial; mais aucun train ne partit ce soir-là à cause de la tempête qui sévissait. Il se rendit alors au presbytère de Lévis, où, le soir même il se sentit indisposé. La maladie prit bientôt un caractère de gravité tel qu'on jugea prudent de l'administrer le lundi soir.

Né à Québec, le 24 août 1834, M. Hallé fut ordonné prêtre le 24 septembre 1859, et nommé aussitôt vicaire à St-Roch de Québec. En 1862, il devint curé de Lambton, poste qu'il occupa jusqu'en 1872, alors qu'il fut transféré à la cure de Saint-André, comté de Kamouraska.

Les funérailles ont eu lieu à Saint-André, le 13 du mois courant.

D. GOSSELIN, Ptre